当社伊賀上野工場における火災発生に関するお知らせ【第二報】

2023年4月6日(木)11時15分頃、当社伊賀上野工場において、火災が発生いたしました。 近隣住民の皆さまをはじめ、お取引先様、関係者の皆さまには大変ご迷惑、ご心配をお掛けしております ことを、深くお詫び申し上げます。

現時点で判明している状況につき、下記の通りお知らせいたします。

記

1. 発生場所

三重県伊賀市ゆめが丘7丁目5番 当社 伊賀上野工場 樹脂製造棟

2. 発生日時·経緯

2023 年 4 月 6 日(木) 11時15分頃 工場内樹脂製造棟より出火 2023 年 4 月 6 日(木) 11時50分頃 消防関係当局による消火活動により鎮火を確認

3. 被害の状況

人的被害 : 同工場内にいた従業員は全員避難し、負傷者はおりません。

物的被害 : 樹脂製造棟の一部が損傷しました。

4. 製造および出荷への影響

出火場所となった塗料樹脂の製造については、5 月中旬より順次運転再開を見込んでおります。 弊社他工場における代替製造などの対策を講じてまいりますが、一部製品において、納品の遅れなどの 影響が生ずる可能性があり、その場合は個別にお取引先さまに連絡させていただきます。

5. 原因と対策

金属製配管にて溶剤の抜き取り作業中に、配管とタンクの接触・摩擦により火花が発生し、溶剤に引火いたしました。

今後、関係当局との連携により、再発防止の徹底に向けた対策を講じてまいります。

以上